

Une partie du village de la Pointe à Pic est devenue la proie des flammes. Les pertes sont de \$80,000.00. La Pointe à Pic, une de nos principales stations balnéaires, est située dans la paroisse de la Malbaie.—La ville de Plass, en Bohême, est aussi devenue la proie des flammes. Elle a été détruite de fond en comble.—Le choléra augmente considérablement dans la Pologne Russe, en Autriche et dans plusieurs autres lieux.—Le 15 août les pèlerins canadiens de Lourdes ont déposé une belle couronne aux pieds de la statue de Jeanne d'Arc à Paris. Nos pèlerins méritent la reconnaissance de leurs compatriotes pour ce noble et patriotique hommage rendu à l'héroïne française que Rome vient de déclarer vénérable.

\*.\*.

\*.\* Cause de béatification.—La cause de béatification de la Vénérable Mère Marguerite Bourgeois, fondatrice de la Congrégation de Notre-Dame, vient de faire un nouveau pas. M. Minetti, avocat à Rome, nous écrit que le dernier procès dit "des vertus" a été approuvé le 10 juillet dernier par la Sacrée Congrégation des Rites, en même temps que le procès de "non culte" de la Vénérable Mère d'Youville.

Les causes de béatification de Mgr de Laval et de la Vénérable Mère Marie de l'Incarnation sont également à l'étude à Rome.

*La Semaine Religieuse de Montréal.*

\*.\*.

\*.\* Angleterre.—Les Chambres ont été prorogées le 25 août. Le discours du trône a été lu par lord Herschell, lord grand-chancelier. Ce discours fait allusion :—A la naissance du fils du duc d'York, héritier, au troisième degré, du trône de la Grande-Bretagne ;—A la guerre entre la Chine et le Japon, guerre dans laquelle le gouvernement veut rester neutre ;—Au règlement entre l'Angleterre et la France, des questions relatives à l'Afrique ;—A la récente conférence d'Ottawa dont l'un des buts principaux est de resserrer le lien colonial ;—Et au différend anglo-français relatif au Siam.

Dans la question du Siam, le projet de l'Angleterre est d'établir une région neutre, ou *état tampon* entre le Siam et les possessions françaises dans cette partie de l'Asie. La chambre des députés en France s'est déjà prononcée contre ce projet, et le ministre actuel des affaires étrangères, M. Hanotaux, y est fortement opposé.

Quant à la question d'Afrique, on sait que l'Angleterre a fait, il y a quelques mois, avec le Congo, une convention dans laquelle les droits de la France étaient méconnus. La France ayant protesté immédiatement, le traité anglo-congolais a été mis de côté, et un autre traité a été conclu cette fois entre le Congo et la France. Par ce traité la France a obtenu d'importantes cessions de territoire.

\*.\*.

\*.\* Herz.—Les lecteurs qui connaissent le scandale du Panama doivent se souvenir de ce sinistre individu qui a nom Cornélius Herz. Mêlé aux transactions véreuses qui ont fait sombrer l'entre-